

# 夢 するやま

御船小学校通信  
#12 校長 田上 浩輝  
令和4年10月6日



## 修学の秋、6年生

6年生は9月30日～10月1日、絶好の旅行日和の下、熊本新港から長崎島原港に向かうオーシャンアローに乗り込み、修学旅行に出発しました。旅の高揚感で満面笑顔です。

そびえ立つ平和祈念像前では神妙な顔つきの6年生でした。像が見守る公園にて、それぞれの誓いを想い、述べ、心を込めて折った千羽鶴を納めました。原爆落下中心地や浦上天主堂、如己堂をめぐるフィールドワーク、原爆資料館の見学を通して、核兵器の脅威と平和の尊さを強く感じ取りました。当時小1で被爆された語り部、八木道子さんから「平和のバトン」が子供たちに渡されました。平和は一人一人が学び、考え、行動して初めて獲得できるものです。6年生は平和な日本をつくる担い手のスタートに立ちました。

平和のバトン  
受け継ぎます

## 仲良く協力 自主活動

真剣に学んだ6年生、緊張も解け、伊王島にある海辺の宿舎の夜は、ハイテンションでした。汗を流し、よく食べ、語らい、ぐっすり眠り、1日目が終わりました。

2日目は再現されたオランダの街並みで自主活動。班ごと

に日本最大の敷地を誇るハウステンボスで、計画的に、協力しながら異国情緒を楽しみました。みんな心が解放されていました。他校児童や観光客にもフレンドリーな6年生でした。

見学態度、生活態度、友達との協力、家族、友達、先生、旅行で関わった皆様への感謝の心など、素晴らしい6年生でした。きっと、この旅行を機に更に成長し、卒業を迎え、力強く進学することでしょう。6年生の今後の活躍が楽しみです。

